

Succès de l'opération "Flash Boutiques"



Flash Boutiques : déjà 5000 clients !

Depuis le 26 octobre, 8 boutiques éphémères ont ouvert leurs portes en centre-ville. L'opération se tient jusqu'au 31 janvier, et comme en témoignent les sourires sur la photo, le pari de la municipalité est d'ores et déjà gagné ! Avec plus de 5000 clients en 6 semaines, «Flash Boutiques», c'est la preuve que le commerce de proximité a de l'avenir.

Succès

Crise économique, e-commerce, concurrence avec les centres commerciaux...c'est un fait, les centres-villes souffrent. Mais loin de s'apitoyer sur son sort, la Ville a décidé de mettre en place une opération expérimentale en centre-ville, pour la première fois en France, permettant de recommercialiser 650m² de locaux vacants. Fort de ses expériences avec des grandes surfaces, la société Eurolaser s'est associée à la Ville pour adapter son concept de vente de produits de marques à prix cassés à notre centre-ville. Et si ces boutiques sont pour l'instant provisoires, le succès lui est bien réel, tout comme la perspective de voir ces commerces se pérenniser. Mais avant cela, le maire a tenu à féliciter les élèves de l'École de la 2^e chance qui assurent la vente dans chacune des boutiques et rappeler à tous que la municipalité s'engage à aider financièrement toute personne qui souhaiterait ouvrir son commerce en centre-ville.